



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Cimahpar Aktif Edukasi Warga Melalui Anjangsana dan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

May 3, 2024 - 10:23



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Cimahpar Aktif Edukasi Warga Melalui Anjangsana dan DDS*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat di Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Bhabinkamtibmas Bripta Taufik Ginanjar melaksanakan kegiatan Anjangsana

atau Door To Door System (DDS) pada hari Jumat, 3 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Cisaat rt 007/002 dan berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, melaporkan bahwa dalam kegiatan ini, Bripka Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat terkait dengan keamanan dan keselamatan. "Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama mengingat beberapa ancaman yang mungkin terjadi di wilayah kami," ungkap IPTU Taufick.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bripka Taufik Ginanjar antara lain:

1. Waspada terhadap tindak pidana Human Trafficking dan Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan masyarakat untuk melapor segera jika menemukan indikasi kegiatan tersebut.
2. Meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Masyarakat dihimbau untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan pengaman tambahan.
3. Sosialisasi aplikasi Super App yang bertujuan untuk memudahkan warga dalam mendapatkan pelayanan dari kepolisian secara digital.
4. Antisipasi penyebaran paham radikal yang dapat memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Kami berharap dengan adanya DDS ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan kerjasama dengan kepolisian semakin meningkat, serta masyarakat menjadi lebih aktif dalam kegiatan pengamanan lingkungan seperti ronda malam," tambah IPTU Taufick.